



## LOS QUE VAMOS A DEFENDER AL INE SOMOS MÁS QUE QUIENES SON DE MORENA: CREEL

*“Los que acudan son integrantes del pueblo de México”, afirma*

**POR URIEL BAUTISTA**  
nacion@contrareplica.mx

El **presidente** de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, confirmó su participación en la marcha por la “Defensa del Instituto Nacional Electoral (INE)” y aseguró que son más los manifestantes que quienes integran la Cuarta Transformación.

El legislador panista indicó que las personas que acudirán a la marcha, del próximo domingo, son “integrantes del pueblo de México, de la soberanía nacional y de la democracia mexicana”.

También, Creel manifestó que el contingente estará integrado por funcionarios que lograron acumular 23 millones de votos, por lo que superan

a los 21 millones de votos que obtuvo la coalición de Morena junto con sus aliados en los comicios pasados.

A su vez, el diputado afirmó que se encuentra en la espera de los libros que el mandatario prometió enviarle para que revisara el concepto de oligarquía. Además, reveló que le envió al presidente un libro de Aristoteles para que consulte las diferencias entre oligarquía y democracia.

Por su parte, el presidente de la República aseguró en la semana que quienes están en contra de la reforma electoral son unos “hipócritas y clasistas”. •



El **presidente** de la Mesa Directiva confirmó su asistencia a la protesta. Archivo